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Аннотация. В статье рассмотрены понятие и виды уголовно-процессуальных ошибок, допускаемых в ходе 
расследования преступлений против собственности. Проанализированы следственные ошибки, относящиеся к 
каждому их виду. Приведен ряд негативных примеров из следственно-судебной практики расследования пре­
ступлений против собственности. Даны рекомендации по минимизации следственных ошибок. Обращено вни­
мание на роль ведомственного контроля, прокурорского надзора и судебного контроля в предупреждении и 
устранении ошибок, допускаемых следователями в ходе расследования преступлений против собственности.

Цель работы — исследовать проблемные вопросы допущения следственных ошибок в ходе расследова­
ния преступлений против собственности.

Актуальность работы обусловлена тем, что в настоящее время ситуация с нарушениями уголовно-процес­
суального законодательства является стабильно тяжелой. Все это может привести к непривлечению к уголов­
ной ответственности виновных лиц и, что еще хуже, привлечению к уголовной ответственности невиновных.

Ключевые слова: следователь, следственная ошибка, следственная практика, следственные действия, 
уголовное дело.
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Abstract. The article discusses the concept and types of criminal procedural errors committed during the 
investigation of crimes against property. Investigative errors related to each of their types are analyzed. A number 
of negative examples from the investigative and judicial practice of investigating crimes against property are 
given. Recommendations on minimizing investigative errors are given. Attention is drawn to the role of depart­
mental control, prosecutorial supervision and judicial control in preventing and eliminating mistakes made by 
investigators during the investigation of crimes against property.

The purpose of the work is to investigate problematic issues of making investigative mistakes during the 
investigation of crimes against property.

The relevance of the work is due to the fact that at present the situation with violations of criminal procedure 
legislation is consistently difficult. All this can lead to the non-prosecution of guilty persons and, even worse, the 
prosecution of innocent people.
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